

Un retour en force pour l'événement cycliste incontournable: le Tour de Gatineau

Gatineau, Québec – 14 septembre 2023 – Après une pause de trois ans due à la pandémie, le Tour de Gatineau, l'un des événements cyclistes les plus prestigieux du Canada, est de retour en force. La conférence de presse officielle du Tour de Gatineau, tenue aujourd'hui, a marqué le coup d'envoi de cet événement cycliste emblématique et promet une édition inoubliable.

Karol-Ann Canuel, Olympienne et directrice générale de l'événement, a déclaré : *« C'est un moment incroyablement spécial pour nous. Nous sommes ravis de voir le Tour de Gatineau revenir à la vie après cette pause forcée. Cette édition promet d'être haute en couleur, et nous sommes impatients de partager cette aventure avec notre communauté. »*

Le Tour de Gatineau, dont la première édition a eu lieu en 2010, est non seulement une vitrine du cyclisme professionnel féminin, mais aussi une plateforme pour encourager les jeunes talents de relève. D'ailleurs, cette année, l'événement revient avec une formule repensée pour offrir une opportunité unique aux jeunes cyclistes en préparation pour les Championnats du Monde 2026 à Montréal.

Alexander Cataford, directeur adjoint de l'événement, a ajouté : *« Nous sommes engagés à soutenir la prochaine génération de cyclistes talentueux. Le Tour de Gatineau est l'occasion idéale pour ces jeunes de se mesurer aux meilleurs et de gagner une précieuse expérience. »*

Les partenaires clés du Tour de Gatineau, se sont également exprimés lors de la journée de lancement :

Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air, a déclaré : *« Le retour tant attendu du Tour de Gatineau profitera sans aucun doute d'un important momentum suite aux Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal, alors que les yeux de la planète cycliste sont tournés vers le Québec. J'invite la population à venir encourager en grand nombre les coureuses qui prendront part aux trois épreuves tout au long de la fin de semaine! »*

Soraya Martinez Ferrada, ministre du Tourisme et ministre responsable de DEC, a ajouté : *« Durant trois jours, les plus grandes cyclistes féminines participeront au Tour de Gatineau, le plus important événement pour femmes en Amérique du Nord, sanctionné par l'Union Cycliste Internationale (UCI). DEC a accordé 60 000 \$ à Sports Cyclistes Outaouais afin d'encourager la tenue de plus de compétitions sportives de ce genre et de promouvoir la région de l'Outaouais. Les événements internationaux comme celui-ci sont une vitrine incroyable pour les touristes et sportifs canadiens et du monde! Bonne chance aux compétitrices! »*

Greg Fergus, député de Hull–Aylmer et secrétaire parlementaire du premier ministre et de la présidente du Conseil du Trésor, a mentionné : *« En soutenant financièrement le Tour de Gatineau, nous réaffirmons notre engagement à favoriser l'essor du tourisme, en plus d'être fiers d'appuyer cette compétition sportive de premier plan qui contribue au rayonnement*

international de la région. Plusieurs amateurs de vélo de partout dans le monde viendront voir les participantes et les encourager. Bonne chance à toutes les cyclistes! »

Le Tour de Gatineau 2023 promet d'être un événement extraordinaire qui réunit la communauté cycliste et inspire la nouvelle génération de coureurs. La compétition débutera les 15, 16 et 17 septembre prochains, et comprendra trois épreuves: la course sur route, le critérium British Grand Prix et la course-contre-la montre.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laurie Dumas
Media@tourdegatineau.ca

À propos du Tour de Gatineau

Le Tour de Gatineau est une course cycliste féminine internationale classée 1.1 qui se tient au Canada. C'est la continuité du Grand Prix Cycliste de Gatineau qui figurait sur le programme officiel de l'UCI depuis sa création en 2010.

Source : Tour de Gatineau

Informations : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca

A strong comeback for the incredible cycling event: the Tour de Gatineau

Gatineau, Quebec - September 14, 2023 - After a three-year hiatus due to the pandemic, the Tour de Gatineau, one of Canada's most prestigious cycling events, is back! Today's official Tour de Gatineau press conference marked the kick-off of this iconic cycling event and promises an unforgettable edition.

Karol-Ann Canuel, Olympian and Executive Director of the event, said: *"This is an incredibly special moment for us. We're delighted to see the Tour de Gatineau come back to life after this enforced break. This edition promises to be amazing, and we can't wait to share this adventure with our community."*

The Tour de Gatineau, first held in 2010, is not only a showcase for professional cycling, but also a platform for encouraging up-and-coming young talent. And this year, the event returns with a redesigned formula to offer a unique opportunity for young cyclists preparing for the 2026 World Championships in Montreal.

Alexander Cataford, Vice Director, added: *"We are committed to supporting the next generation of talented cyclists. The Tour de Gatineau is the ideal opportunity for these youngsters to compete against the best and gain valuable experience."*

Key partners of the Tour de Gatineau, also spoke at the launch day:

Isabelle Charest, Minister responsible for Sport, Recreation and Outdoors, declared: *"The long-awaited return of the Tour de Gatineau will undoubtedly benefit from a great deal of momentum following the Grands Prix Cyclistes de Québec and de Montréal, as the eyes of the cycling world turn towards Quebec. I invite the public to come out and cheer on the riders who will be taking part in the three events all weekend long!"*

Soraya Martinez Ferrada, Minister of Tourism and Minister responsible for CED, added: *"For three days, the greatest women cyclists will participate in the Tour de Gatineau, the largest event for women in North America sanctioned by the Union Cycliste Internationale (UCI). CED has granted \$60,000 to Sports Cyclistes Outaouais to encourage sports competitions of this kind to be hosted and to promote the Outaouais region. International events such as this one are an incredible showcase for tourists and athletes from Canada and around the world! Good luck to the competitors!"*

Greg Fergus, Member of Parliament for Hull–Aylmer and Parliamentary Secretary to the Prime Minister and to the President of the Treasury Board, mentioned: *"By providing the Tour de Gatineau with financial assistance, we are reaffirming our commitment to foster tourism development, and we are proud to support this top-level sports competition that is helping to raise the region's international profile. Many cycling fans from around the world will come and see the participants and cheer them on. Good luck to all the cyclists!"*

The Tour de Gatineau 2023 promises to be an extraordinary event that brings the cycling community together and inspires the next generation of riders. The competition kicks off on September 15, 16 and 17, and features three events: the road race, the British Grand Prix criterium and the time trial.

For further information, please contact

Laurie Dumas
Media@tourdegatineau.ca

About Tour de Gatineau

The Tour de Gatineau is a women's international cycling race classified 1.1 by the UCI, that takes place in Canada. It is the new version of Grand Prix Cycliste de Gatineau which appeared on the official programming of UCI since its beginning in 2010.

Source : Tour de Gatineau

Information : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca